



Tecnología



**Juan Antonio
Marín**

Periodista

La tablet puede convertirse en el mejor aliado de clase

Tomar apuntes es vital para poder repasar lo aprendido en clase al llegar a casa. Pero, ¿cuál es la mejor manera de hacerlo? Sigue siendo habitual coger apuntes con papel y bolígrafo pero cada vez se ven más estudiantes con sus tablets en clase. Estas apps pueden ayudar a tu hijo a rentabilizar mejor su tiempo.

Las **tablet** y los ordenadores forman ya parte de muchas escuelas del mundo. Su versatilidad para crear cualquier tipo de contenido, sumado a la conexión a internet, hace

que cada vez más colegios apuesten por incluirlos en sus aulas.

Por eso, debemos naturalizar la relación de nuestros hijos e hijas con la **tecnología educativa**, para que descubran todas las posibilidades que pueden ofrecerles. Una de las mejores opciones para hacer esto, son las apps de notas, que permiten desde tomar apuntes a crear complejos esquemas que les ayudarán a repasar y a estudiar de manera más eficiente.

Aplicación de notas. Comencemos por la opción más básica: casi cualquier smartphone o tablet incluye de serie una aplicación para tomar notas. En el caso de los dispositivos con Android, la aplicación más usada es **Google Keep**, mientras que en los que funcionan con iOS existe la opción de la aplicación **Notas**. Cualquiera de las dos funciona bien para tomar notas de manera rápida, crear listas o hacer pequeños dibujos con el dedo. Perfectas para apuntar una tarea o una breve explicación. **Procesadores de texto.** Pero si lo que necesita nuestro pequeño alumno es tomar apuntes de texto más extensos, la mejor opción será que utilice un procesador de textos. Tanto Pages (Apple), como Word (Microsoft) tienen una versión gratuita que pueden descargar para crear documentos de manera eficiente. Si quieren almacenarlos en línea para trabajar de manera colaborativa, la opción de Google Docs es ideal para no tener que preocuparse por guardar el documento, ya que se almacena online. **Dibujos y diagramas.** Si las opciones de texto se le quedan cortas y lo que necesita tu hija es un **bloc de dibujos digital**, la tablet es la mejor opción. Dentro de las aplicaciones de escritura digital, existen muchas opciones como Penultimate o Notability. Estas apps le permitirán tomar tanto notas a mano cómo realizar dibujos y esquemas. Si además se complementa con el uso de un lápiz óptico las posibilidades son casi infinitas. **Notas de voz.** Por último, no hay que dejar de destacar la opción de tomar notas de voz. Si las explicaciones son muy largas, a veces conviene grabar la clase para poder escucharla más tarde o para compartirla con un compañero que no hay podido acudir a la escuela por estar enfermo. Para ello, aplicaciones como las notas de voz de iOS o ListNote serán lo más adecuado.

Como podemos ver, el catálogo de apps para tomar notas, apuntes y crear contenidos es muy extenso y completo. Conociendo las necesidades de cada niño podemos ayudarles a que utilicen la aplicación que más le convenga para que saquen todo el partido a las clases.

EXPERTO:
Juan Antonio Marín
Periodista

Experto en comunicación